



Izquierda francesa fustiga designación de Bayrou como primer ministro

Description

Fuerzas políticas de la izquierda francesa integradas al Nuevo Frente Popular rechazaron hoy la designación del centrista François Bayrou como primer ministro, con el anuncio de los insumisos de que presentarán una moción de censura en su contra.

Las reacciones tardaron apenas minutos después del comunicado del Elíseo en el que se confirmó por el presidente Emmanuel Macron el nombre considerado favorito en los últimos días para sustituir en Matignon al censurado Michel Barnier, derrocado junto a su gabinete el miércoles de la semana pasada por una moción en la Asamblea Nacional.

De acuerdo con el coordinador de La Francia Insumisa, Manuel Bompard, ese partido buscará la censura de Bayrou, líder del partido Movimiento Demócrata y alcalde de Pau, un aliado de Macron a quien el mandatario le encargó formar un gobierno de estabilidad e “interés general”.

Tras ocho días de comedia, Bayrou es nombrado primer ministro, un nuevo ataque a la democracia, opinó en su cuenta en X Bompard, quien consideró que derrocar al recién designado sería como hacer caer al propio Macron.

También en las redes sociales, el secretario nacional del Partido Comunista Francés, Fabien Roussel, criticó la decisión del jefe de Estado, calificándola de “una mala noticia”.

¿Tratará el primer ministro de imponer una política fracasada que viene de ser sancionada?, preguntó el dirigente en alusión al derrocamiento del conservador Barnier.

Roussel llamó a Bayrou a un cambio de política, a respetar al Parlamento y a no esgrimir, como sus antecesores en el cargo, el artículo 49.3 de la Constitución, que permite adoptar normas sin el voto de la Asamblea Nacional.

Asimismo, ratificó reclamos de la izquierda que van desde la anulación de la reforma al sistema de retiro hasta priorizar los servicios públicos y el no despido de trabajadores.

Para la líder ecologista, Marine Tondelier, la nominación del primer ministro aliado del oficialismo representa un “mal teatro de boulevard”.

Pobre Francia, escribió en X la diputada.

Con la designación de Bayrou, por primera vez en la historia de la V República, la cual comenzó en 1958, Francia tiene cuatro primeros ministros en un mismo año, puesto al que renunciaron por la crisis Élisabeth Borne en enero, Gabriel

Attal en julio y Barnier el jueves pasado.

El Maipo/PL

Date Created
Diciembre 2024

www.elmaipo.cl